

« Tu es partie mais il reste l'essentiel, ce que tu nous as donné. »

Edith HUJEUX
née DESTUYVER
veuve de Maurice HUJEUX



nous a quittés le 17 septembre 2022 à l'âge de 74 ans.

Dans l'attente de ses funérailles, Edith repose
au salon funéraire 8, rue Gambetta à Armentières.
Visites de 9 heures à 18 heures.

La cérémonie religieuse aura lieu le **jeudi 22 septembre 2022, à 10 heures 30,**
en l'église **Notre Dame de Lourdes (La Choque) à La Chapelle d'Armentières,**
suivie selon ses volontés, de la crémation à Herlies.

Ses cendres reposeront au cimetière de La Chapelle d'Armentières.

Assemblée à l'église à 10 heures 15. L'offrande tiendra lieu de condoléances

De la part de :

Maurice † HUJEUX,

son époux

Pascal et Valérie HUJEUX-ENGELAERE,
Laurence et Jean-Luc LEDUC-HUJEUX,
Marjorie et Philippe CARDINAEL-HUJEUX,

ses enfants

Aurélie et Patrick et leurs enfants,
Maëva et Valentin,
Céline et Karl et leurs enfants,
Mélanie et Teddy et leurs enfants,
Erwan et Lou,
Anaïs et Yoann,
Colyne,

ses petits-enfants et arrière-petits-enfants

Les familles DESTUYVER, ROUSSEAU,
Les familles HUJEUX,

ses frères, sœurs, beaux-frères, belles-sœurs, neveux et nièces

Le Docteur Pascal BARTLOMIEJCZYK,

son médecin dévoué

L'ensemble du personnel de l'EHPAD d'Houplines,
Ses amis,
Et tous ceux qui l'ont connue et estimée.

*Si vous souhaitez témoigner de votre sympathie, veuillez remplacer les plaques et fleurs
par un don au profit de La Recherche contre le Cancer.
Un tronc sera prévu à cet effet à l'entrée de l'église.*

*Vous pouvez laisser vos condoléances sur le site
www.pompesfunebrestraisnel.com*